

Cubano Karel Pérez jugará fútbol en Europa

Image not found or type unknown



Karel Pérez

La Habana, 24 ene (JIT).- El talentoso jugador de la selección cubana de fútbol, Karel Pérez, fichó por un club de Europa, el Gil Vicente FC de la primera división de Portugal.

A pesar de su juventud, apenas tiene 19 años, el defensor santiaguero, capitán de la selección sub-20 que se clasificó al mundial de la categoría, ya resulta habitual en los llamados del técnico Yunielys Castillo y hasta ha gozado de titularidad en el lateral izquierdo de la formación de los Leones del Caribe.

Su recorrido le ha permitido recalar en el club de una reconocida liga, luego de un breve paso por el Alajuela del fútbol de Costa Rica.

El espigado jugador zurdo goza de fuerza y rapidez que le han permitido un vertiginoso ascenso en su carrera.

Dueño de una comprensión de sus funciones en la zaga –poco frecuente en jugadores de su edad– y un despliegue físico sorprendente resultó objeto de interés de varias entidades futbolísticas hasta recalar en el Gil Vicente, lo cual toma como un sueño cumplido en su aún floreciente carrera.

«Este salto tiene un gran significado en mi carrera, cualquier futbolista soñaría con la oportunidad de jugar en Europa, donde se concentra la mayor calidad del fútbol mundial, y más si se trata de una de las ligas tan importantes, como la portuguesa», reconoció a JIT con el entusiasmo de su mocedad.

«Pocos han logrado ese salto a edades tan tempranas y eso me satisface y compromete a seguir superándome», acata con una inusual madurez mental que le permite asumir grandes retos.

Y reconoce luego la trascendencia de este paso: «es muy importante para mi formación, estoy seguro de que me aportará mayores conocimientos sobre este deporte y me dará mejores herramientas para crecer como atleta».

Karel no olvida a su selección, a la cual pone en un sitio cimero de su carrera: en ella piensa, en su tributo a los colores patrios que representa con orgullo.

«Creo que está es una oportunidad de lujo para llegar en mejores condiciones al mundial que jugará selección sub-20 y para consolidarme con mayor aporte a la absoluta», valora.

El contrato prevé su crecimiento en nivel juvenil del club luso, pero una cláusula le permitiría gozar de apariciones en el primer equipo.

«Primeramente pretendo consolidarme en el equipo y obtener minutos al máximo nivel, quisiera convertirme en una pieza importante del club y acopiar experiencias bonitas en las competiciones que uno sueña jugar desde pequeño», proyecta.

«Eso sí, cualquiera que sea el rol que me toque desempeñar lo haré con el máximo de empeño para seguir creciendo y trabajaré en lo que hoy me ha permitido llegar hasta aquí», apuntó el santiaguero.

La perla del fútbol cubano sigue los pasos de consagrados que llegaron a distintos circuitos del llamado Viejo Continente, como el capitán de la selección mayor, Luis Javier Paradela, que juega en Rumanía; y el delantero Onel Hernández, con experiencia en la Premier League, entre otros.

Su protección, respaldada por la Asociación de Fútbol de Cuba (AFC), responde a una estrategia de superación enfocada al desarrollo de figuras noveles y en general del balompié de la Isla.

«Hemos trazado líneas claras de desarrollo. El caso de Karel es representativo de un plan para conseguir un nivel que nos permita destacar en el área y no frene el ascenso de nuestros jugadores», aseguró Miguel Ángel Díaz, secretario general de la AFC.

«Este es apenas uno de los frutos de esta iniciativa, que nos ha permitido tener a más de una docena de jugadores con menos de 20 años insertados en Costa Rica. Esperamos que no sea el único por la calidad y la proyección que muestran muchos de ellos», argumentó Díaz.

Sobre la gestión de la AFC, Karel expresó su gratitud: «me han ayudado durante todo el proceso de salida a Costa Rica y ahora se ha encargado de viabilizar este nuevo acuerdo. Ha tramitado y gestionado desde las visas hasta las garantías contractuales correspondientes, por lo que estoy muy agradecido», concluyó la nueva estrella del fútbol cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/374925-cubano-karel-perez-jugara-futbol-en-europa>



Radio Habana Cuba